

Flugberichte von Wettbewerben und Urlaubsflügen

Nachdem der Aero Club München ja seine fliegerischen Aktivitäten vornehmlich auf Motorsegler, UL und Motorflug reduziert hat und die Segelflugabteilung des Vereins zur SFG Werdenfels gewechselt hat, finden sich naturgemäß keine Berichte mehr über Wettbewerbe und Segelfliegerurlaube mehr auf diesen Seiten.

Auf der Website der SFG Werdenfels findet man wiederum oft nur kurze Berichte von Vereinsmitgliedern mit wenigen Fotos und/oder Videos. Umfangreichere Berichte, Tagebücher von Urlauben und Wettbewerben findet man nun hier auf den Seiten von Joni.

Viel Spaß beim Lesen!